

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Secara menyeluruh kesimpulan hasil penelitian tentang pengembangan media layanan informasi karir berbasis E-Modul “Find Plan” untuk meningkatkan perencanaan karir siswa di SMA Negeri 2 Kota Tasikmalaya sebagai berikut :

1) Gambaran Umum Perencanaan Karir Siswa SMA Negeri 2 Kota Tasikmalaya

Perencanaan karir siswa SMA Negeri 2 Kota Tasikmalaya berada pada kategori sedang secara keseluruhan. Siswa memiliki cukup persiapan dalam merencanakan karirnya namun belum optimal dalam pemahaman diri dan pengetahuan mengenai karir, hal ini dilihat dari presentase yang sama-sama 75% dibandingkan aspek sikap yaitu 82%. Pengetahuan tentang diri sendiri dan lingkungan dianggap kunci dalam merencanakan karir dan membuat keputusan yang tepat. Layanan informasi seperti E-Modul dapat membantu siswa dalam proses merencanakan dan pengambilan keputusan karir dengan memberikan akses mudah pada informasi terkini tentang karir.

2) Rancangan E-Modul “Find Plan”

E-Modul adalah modul belajar yang menggunakan teknologi Canva untuk membuatnya telah interaktif. Dibagi menjadi tiga bagian dalam E-Modul: pendahuluan, isi e-modul, dan evaluasi. Isi modul berisi topik bimbingan dengan tujuan alokasi waktu, pelaksanaan, kegiatan dan evaluasi. Setelah pengembangan, divalidasi oleh ahli dan diuji coba oleh siswa sebagai media bimbingan. Tujuannya adalah membantu siswa merencanakan karir sesuai minat dan bakat mereka, dengan dukungan bimbingan dan sekolah untuk pengembangan diri. Hal yang penting dalam mengakases E-Modul ini yaitu ketergantungan koneksi internet yang stabil. Jika koneksi internet terganggu, dapat menghambat akses peserta didik terhadap materi pembelajaran.

3) Pembahasan Produk E-Modul “Find Plan”

Hasil uji validasi menunjukkan bahwa media layanan informasi karir berbasis E-Modul “Find Plan” memiliki presentase kategori kelayakan sebesar 85.32% dengan kategori sangat baik. Produk ini nilai layak dalam aspek materi, media, dan layanan. E-Modul ini dirancang untuk membantu siswa secara mandiri atau sebagai alat bantu bagi guru BK dalam merencanakan karir, dengan menawarkan kegiatan eksplorasi diri dan karir serta menggunakan berbagai media interaktif. Meskipun latar belakang menunjukkan ketidakmampuan siswa dalam merencanakan dan memilih karir karena kurangnya informasi, E-Modul “Find Plan” menjadi solusi yang efektif dalam membantu siswa dalam merencanakan karir dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai tindak lanjut dari penelitian ini, sebagai berikut :

1) Guru BK

Diharapkan guru BK dapat menggunakan E-Modul “Find Plan” untuk membantu meningkatkan perencanaan karir siswa di SMA untuk mempermudah dalam pemberian layanan bimbingan dan konseling di sekolah.

2) Peneliti Selanjutnya

Penelitian selanjutnya yang mengembangkan E-Modul perlu memperhatikan informasi terbaru seputar jalur masuk perguruan tinggi, jenis tes, dan syarat ketentuannya. Selain itu, informasi terkini seputar pekerjaan yang dibutuhkan saat ini juga penting. Jadi, konten E-Modul harus mengikuti perkembangan informasi terkini dan sesuai dengan kurikulum yang berlaku.